

Datum: 27.02.2019
Medium: Landshuter Zeitung (LZ)
Autor: red

© 2019 LZ – Vervielfältigung oder kommerzielle Nutzung ohne vorherige Rücksprache ist verboten.



In der Aula des Gymnasiums Seligenthal sind die 3D-Aufnahmen des Fotografen Thomas Unterholzner ein weiteres Mal zu sehen. Foto: Thomas Reißner

Zum zweiten Mal Koenig in 3D

Nachdem in der vergangenen Woche die erste Präsentation der Koenig-Retrospektive in 3D auf so große Resonanz gestoßen war, dass Besucher abgewiesen werden mussten, hat der Freundeskreis Fritz Koenig am kommenden Freitag 1. März, um 19:30 Uhr in der Aula des Gymnasiums Seligenthal eine Wiederholungsveranstaltung angesetzt. Fotograf Thomas Unterholzner und Stefanje Weinmayr, Leiterin des Koenig-Museums, führen ein weiteres Mal durch den Abend. Claudio Temporale begleitet die dreidimensionale Führung durch den Palazzo Pitti und die Boboli-Gärten mit musikalischen Interpretationen. Für den zweiten Spaziergang liegen laut dem Veranstalter bereits einen Tag nach Bekanntgabe des Termins über 50 Reservierungen vor. Karten können unter vorstand@freunde-fritz-koenig.de reserviert werden.

www.freunde-fritz-koenig.de